

BRUAY SIS EXPRESS

LE CRITTM2A VEUT MONTRER AUX EXPERTS SON SAVOIR-FAIRE

BRUAY-LA BUISSIÈRE. Comme tous les ans, la société en recherche automobile de la Porte Nord, a exposé son savoir faire et son développement auprès de ses clients. Parmi ceux-ci, les représentants de Renault et Peugeot, ainsi que des clients d'Outre-Rhin, car « *l'Allemagne est notre plus gros client, il représente la moitié de notre chiffre d'affaire, devant Renault* », glisse Jérôme Bodelle, le PDG. Actuellement, la société termine sa première phase de tests sur les batteries. « *En 2017, ce sera des essais sur des moteurs électriques* », confie le patron... Le CRITTM2A marche actuellement au super : « *Ici, on construit le plus grand centre d'essais de véhicules électriques de France. Pour les batteries, le taux d'occupation est de 70 %. Bientôt, nos 35 salariés, dont la moitié sont des ingénieurs, travailleront sur les moteurs et transmissions.* »



19BETHUNE Jeudi 06 octobre Page:18/19

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)